

La Russie assure que la trêve humanitaire à Alep pourrait être prolongée avec l'aide de l'ONU



Moscou, 12 novembre, (RHC).- Le Ministère russe de la Défense a fait savoir que la trêve humanitaire dans la ville syrienne d'Alep pourrait être prolongée si les Nations Unies fournissent des vivres et procède à l'évacuation de blessés et de malades de la partie est de ce territoire.

Le porte-parole du gouvernement russe, le major général Igor Konashenkov, a expliqué que lors d'autres trêves observées par l'aviation de la Russie et de la Syrie, les extrémistes ont attaqué tous les camions portant de l'aide humanitaire qui ont tenté de se rapprocher des couloirs humanitaires habilités.

Il a fait savoir que dans la plupart des cas, les trêves dont certaines ont été décrétées à la demande de l'ONU, sont utilisées par les extrémistes pour se ravitailler et se réorganiser dans le but de lancer de nouvelles offensives.



Radio Habana Cuba